Schichtwechsel in der Tourist-Information Linz

Auch in diesem Jahr eröffnete die Aktion "Schichtwechsel" wieder neue Perspektiven für beeinträchtigte Menschen in der Arbeitswelt. Durch den Arbeitsplatztausch werden Vorurteile und Barrieren abgebaut und neue Perspektiven eröffnet.

Erstmals beteiligte sich auch die Tourist-Information an diesem großartigen Projekt. Am 12. Oktober unterstützen gleich 2 Austausch-MitarbeiterInnen unser Team bei den täglichen Aufgaben. Dazu gehörte unter anderem das Bearbeiten von E-Mails und Prospektversendungen, die Archivierung von Presseartikeln, das Aufstocken von Prospektmaterial sowie die Präsentation neuer Produkte.

Geheimes Highlight war natürlich die Rathausführung am Morgen und Gespräche mit unserem Stadtbürgermeister Dr. Faust und unserem 1. Beigeordneten Helmut Muthers.

Auf den Weg gebracht wurde die Aktion von unserer Stadtführerin Maria Zimmermann, die für uns im Gegenzug in den Werkstätten aushalf.

Wir danken Daniel (Heinrich Haus Neuwied) und Karolin (Cap Markt St. Katharinen) für die tolle Arbeit. Beide waren fleißige, aufgeschlossene und sehr aufmerksame KollegInnen. Es hat uns großen Spaß gemacht.

Die fröhliche und sehr produktive Zusammenarbeit verdeutlichte noch einmal mehr den Wert der Arbeit, die die Werkstattbeschäftigten täglich leisten.

Wir freuen uns über den gelungenen Austausch sowie neue KollegInnen im kommenden jahr.